

質 問 者 宮 元 伸 成

質 問 事 項	質 問 の 要 旨
1 統廃合後の校舎の活用は	<p>本年四月、本町の小学校が第二小学校に統合された事によって、第一小学校や第四小学校及び旧第三小学校の校舎が未だ利用方法も決まらずにいます。</p> <p>第一小学校と旧第三小学校の校庭は仮設住宅が建っているのですが、各校付近の住民にとっては、かけがえのない思い出の学校が失くなる事へのせきりょう感が募っています。</p> <p>中でも第一小学校は女川町の先人を育て上げた130年余りの町の教育の歴史であり、女川町の繁栄を築いた歴史でもあります。</p> <p>耐震等の諸条件がクリアできれば、女川町の再生のためにも、関係省庁に強く働きかけて、その利用方法を追い求めるべきと考えます。</p> <p>特に第一小学校は、この度の大震災に際して、大勢の避難者の心の拠りどころとなったのは記憶に新しく、石巻方面から女川に入る一番目の避難所として、最も重要な場所であった。</p> <p>震災時に町外にいた町民が、家族や家が心配で、通行出来る道路を探しながら浦宿までたどり着くも、暗くなって町中に入るのは危険と判断して、第一小学校に泊まれた方が多くいました。</p>

質問者 宮元伸成

質問事項	質問の要旨
	<p data-bbox="643 398 1383 510">この様に第一小学校の存在は、貴重な拠点避難所として重要な位置に在ります。</p> <p data-bbox="643 551 1383 965">又、女川原発が事故の際はコンクリート建物への退避施設として唯一の建物であります。有用な利用方法を考えながら、避難所としての活用や、体育館は万石浦地区民の健康増進施設としての活用も視野に入れながら、有効活用を考えるべきと思いますが、いかがですか。</p> <p data-bbox="671 1003 1137 1039">そこで次の点について伺います。</p> <p data-bbox="643 1077 1383 1189">(1) 校舎を避難所として、体育館を健康増進施設として活用する考えはありませんか。</p> <p data-bbox="643 1227 1201 1263">(2) 向学館の利用はいつまでですか。</p> <p data-bbox="643 1301 1383 1494">(3) 雇用促進等の目的として、コールセンターおよび他の業種の誘致を検討する考えはありませんか。</p> <p data-bbox="821 1532 1367 1568">(質問の相手：町長・教育長・担当課長)</p>